

¿Deberíamos pagar a los estudiantes por hacer bien en la escuela?

!!!!!!NO!!!!!!

Nuestra escuela no debería implementar un plan para pagar a los estudiantes por sus buenas notas porque los estudiantes no aprenderán el valor de esforzarse y trabajar duro si se les paga por sus notas o puntuaciones en los exámenes. Si se compensa a los estudiantes por hacer bien en la escuela, solo se esforzarán y trabajarán duro mientras se les pague. Una vez que se acabe la compensación, ya no se esforzarán tanto ni trabajarán tan duro. Además, los estudiantes se podrían desmoralizar si aún esforzándose y trabajando muy duro no consiguen hacerlo lo suficientemente bien como para que se les pague. Aunque se necesita mucha persistencia para estudiar y hacer bien en la escuela, merece la pena.

Los estudiantes tendrán más oportunidades de convertirse en aprendices independiente de por vida si no se les paga por hacer bien.